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-------Aos vinte e sete dias do mês de março do ano de dois mil e doze, reuniram-se 

pelas vinte e uma horas e trinta minutos os seguintes elementos do Executivo: José 

David Ventura Gouveia, Presidente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, 

Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos 

de ordem de trabalhos: ---------------------------------------------------------------------------- 

-------Ponto um – Serviço de pendentes; ------------------------------------------------------- 

-------Ponto dois – Informações; ------------------------------------------------------------------ 

-------Ponto três – Propostas; --------------------------------------------------------------------- 

-------O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da 

ordem de trabalhos – Serviço de Pendentes. ---------------------------------------------- 

-------Foi lida a ata seis, foi posta a aprovação e foi aprovada por unanimidade. 

Foram assinadas todas as ordens de pagamento. -------------------------------------------- 

-------Do Vice-presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários 

emails, com diversas informações sobre o Concelho. --------------------------------------- 

-------Da Comissão Intermunicipal de Defesa da Floresta Contra Incêndios, 

enviando oficio a convocar o Presidente da Junta, para estar presente numa 

reunião da CIMDFCI, que se irá realizar no próximo dia onze de abril, pelas dez 

horas e trinta minutos no edifício dos Paços do Concelho de Almeirim. ---------------- 

------ O Presidente vai tentar estar presente, ou na sua falta, fará representar-se por 

um membro do Executivo. ------------------------------------------------------------------------ 

------- Do Ministério da Justiça, Direcção-Geral de Reinserção Social, enviando 

email e também por contacto telefónico, informando que o munícipe Jorge Manuel 

Mendes Guardiano, foi condenado a uma prestação de trabalho de interesse 

público e gratuito para a Instituição que aceitar a proposta. ------------------------------ 

------- Dado que o arguido em causa pertence à Freguesia de Raposa, no email 

solicita-se uma resposta por parte da Autarquia se existe a viabilidade para se 

poder realizar a prestação de serviços a favor da Junta com um período de oitenta 

horas, caso o pedido seja aceite, que seja indicado na resposta o local, funções e 

horário. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

------- O Executivo analisou a proposta e dado conhecer o munícipe mencionado, 

deliberou deferir o pedido, e informar os interessados. ----------------------------------- 
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-------Da empresa Cittyhall, enviando um ficheiro para preencher com os dados do 

mês de janeiro, para o primeiro trimestre dois mil e doze, referente ao SIOE. -------- 

------- O mesmo já foi preenchido e reencaminhado para a Cittyhall a fim de ser 

submetido no sistema SIOE. ---------------------------------------------------------------------- 

------- Do GAPCCDRLVT, enviando email a informar da sessão de esclarecimento 

proposta de Lei sobre a Reorganização Administrativa Territorial Autárquica, que 

decorreu hoje dia vinte e sete de março, pelas quinze horas no auditório da 

CCDRLVT, e que se dirige aos eleitos locais. --------------------------------------------------- 

------- Foi efectuada a inscrição de todo o Executivo, uma vez que a sessão de 

esclarecimento é de extrema importância para a Freguesia. ------------------------------ 

------- Durante cerca de três horas, foram esclarecidos vários pontos da proposta de 

Lei número quarenta e quatro barra doze, tendo de seguida passado ao debate, 

onde vários Presidentes de Câmara, de Juntas e outros presentes, intervieram com 

várias questões relacionadas com as Instituições de Freguesias assim como o que 

se irá fazer para colmatar essas alterações. --------------------------------------------------- 

------- Foi considerada de extrema relevância e terminamos os três com a noção de 

que tínhamos adquirido conhecimentos importantes, para podermos debater 

perante algumas questões que nos venham a ser colocadas. ------------------------------ 

------- Da ANAFRE, enviando informações sobre a manifestação que se irá realizar 

no dia trinta e um de março pelas catorze horas e trinta minutos e que irá decorrer 

entre o Marquês de Pombal e o Rossio em Lisboa. ------------------------------------------- 

------- O Executivo vai tentar estar presente. --------------------------------------------------  

------- Da Caixa Geral de Aposentações, ofício com informações sobre a data a 

considerar para o artigo quadragésimo terceiro do Estatuto da Aposentação. -------- 

------- Da munícipe Vera Fernandes da Silva, a solicitar as instalações da Casa da 

Cultura para os dias vinte e três e vinte e quatro de junho, afim de fazer a recepção 

aos convidados do seu casamento. -------------------------------------------------------------- 

------- O pedido foi deferido e será comunicado à interessada. ---------------------------- 

------- Da UVA, a solicitar o autocarro da Junta para uma deslocação da sua equipe 

ao Algarve “Vet. Algarve”, no próximo dia nove de Junho. --------------------------------- 

------- Deliberou-se deferir o pedido e emprestar o autocarro, sendo que a UVA terá 

que contratar um motorista pelo motivo do Presidente da Junta não poder efetuar 

o respetivo transporte. ----------------------------------------------------------------------------- 

------- Da munícipe Andreia Cristina Baptista Matias da Cruz, enviando 

curriculum vitae e certificado de participação dos Censos dois mil e onze “ décimo 
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quinto recenseamento da população e quinto recenseamento geral da habitação”. 

Os referidos documentos foram arquivados no processo existente na Junta, dado 

que a formação se reporta ao período em que a Andreia Cristina era funcionária da 

Autarquia. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

------- Do Vice-presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando email a 

informar que estão abertas as inscrições na Herdade dos Gagos, através das Novas 

Oportunidades para o CAP, Agricultores de Portugal. --------------------------------------- 

------- O panfleto foi afixado para conhecimento dos interessados. ---------------------- 

-------Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem 

de trabalhos – Informações. -------------------------------------------------------------------- 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------A informar que no dia vinte e um de março, se reuniu na sede da Junta, a 

direção do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa, com o Executivo, no 

qual foi proposto que nas comemorações do vinte e cinco de abril, o Rancho 

usufrui-se das instalações da Casa da Cultura e Parque de Merendas, no dia vinte e 

dois de abril, domingo e dia vinte e quatro de abril, terça-feira, afim de receberem 

três Ranchos estrangeiros do Festival Internacional do Concelho de Almeirim, fica 

também a seu cargo a organização de um concurso de cultura geral para 

concorrentes da Freguesia. Propuseram também a montagem do palco junto à Casa 

da Cultura e assim todos os espetáculos serem realizados nas referidas instalações 

ou nas suas imediações, como é o caso do Parque de Merendas. ------------------------- 

------- Depois de apresentadas todas as propostas, o Executivo deliberou fazer a 

divulgação através do nosso programa das comemorações do vinte e cinco de abril.  

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que no passado dia vinte e sete de março, deu entrada na Junta de 

Freguesia de Raposa, a funcionária Andreia Cristina Baptista Matias da Cruz, 

através de um contrato emprego – inserção, celebrado no âmbito da medida 

contrato emprego – inserção, desempregados beneficiários das prestações de 

desemprego, regulado pela portaria número cento e vinte e oito barra dois mil e 

nove de trinta de janeiro, na redação que lhe foi dada pela portaria número cento e 

sessenta e quatro barra dois mil e onze, de dezoito de abril. ------------------------------ 

------- Informa também que o contrato celebrado entre o Município de Almeirim e a 

Andreia Cristina teve início a vinte e sete de março de dois mil e doze e término a 

vinte e seis de março de dois mil e treze, o que perfaz um ano. --------------------------- 
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-------Terminado o segundo ponto da ordem de trabalhos, deu-se início ao 

terceiro ponto – Propostas. -------------------------------------------------------------------- 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------A propor que o programa cultural do vinte e cinco de abril, tenha inicio pelas 

nove horas com a habitual distribuição de cravos à população; pelas onze horas, 

recepção à Banda Marcial de Almeirim, junto à Casa da Cultura, com desfile pela 

Estrada Nacional Cento e Catorze até à Junta de Freguesia, seguindo-se o 

tradicional hastear das bandeiras. -------------------------------------------------------------- 

------- Propõe ainda que os dois Ranchos da Raposa, adulto e infantil, dancem no 

recinto da Casa da Cultura a partir das dezassete horas. ----------------------------------- 

------- As propostas foram aprovadas por unanimidade. ------------------------------------ 

-------Do Tesoureiro da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

------- A propor que se organize um concurso bike paper, para naturais e residentes 

na Freguesia, sendo que se irá abrir uma exceção para os atletas do Clube Aventura 

Juvenil de Raposa e dos Tigres do Pedal, que embora tenham atletas de fora, as 

equipas são da Raposa. ---------------------------------------------------------------------------- 

------- A proposta foi aprovada por unanimidade. --------------------------------------------   

------- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte e 

três horas e vinte e cinco minutos, redigindo eu Cristina Maria Leandro Pereira 

Casimiro, na qualidade de Secretária da Autarquia, a presente acta, que depois de 

lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. -------------------------------------------- 

 

O Presidente: 

 

O Secretário: 

 

O Tesoureiro:  


